



Dice Morena que respetará decisión

CLAUDIA SALAZAR

El diputado federal Mario Llergo afirmó ayer que Morena respetará la decisión que se tome en el Tribunal Electoral federal sobre la permanencia o no del Magistrado Reyes Rodríguez como presidente de la Sala Superior.

Representante del Poder Legislativo en el INE, Llergo consideró que la petición de renuncia a Reyes Rodríguez por parte de los magistrados Felipe Fuentes, Felipe de la Mata y Mónica Soto, es un asunto interno.

"Nosotros somos respetuosos de las decisiones del Poder Judicial", dijo.

Los magistrados, agregó, toman decisiones acordes a su Ley Orgánica y las facultades que les señala.

—¿Si destituyen al presidente del Tribunal o éste renuncia, no lo verían mal? —se le preguntó.

"Cualquiera que fuese la decisión de los magistrados, dentro del marco constitucional, la respetaríamos", respondió Llergo.